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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号   １１ 

令和 ６年 ５月 ３０日 

午前 １１時 １０分    

議会名 令和 ６ 年 第 ３ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ６ 番 早 川 貴 光 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

 

１． 佐野市デジタル人材育

成指針について 

 

（１）指針策定について 

 

 

（２）指針の位置づけについ

て 

 

 

 

 

 

（３）デジタル技術活用に関

する現状と課題につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 指針策定の背景と目的について伺います。 

 

 

① 指針の位置づけの図から「デジタル社会の実現に

向けた重点計画」を、佐野市デジタル人材育成指

針に反映させていると読み取れますが、それは育

成指針のどの部分に該当するのか伺います。 

 

 

 

① 現状についての説明では、「本市におけるデジタ

ル技術の活用はいまだ満足のいくものではない」

とありますが、当局が想定するデジタル技術につ

いて伺います。 

 

 

② アンケート調査について、調査方法及び内容に

ついて伺います。 
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（４）全庁的なデジタルスキ

ルの底上げについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（５）デジタル人材育成に向

けた取り組み及び体制

と支援について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

③ デジタル技術を知らない職員が多く庁内にデジ

タル技術が浸透していない」とありますが、具

体的な状況を伺います。 

 

 

④ 業務にデジタル技術が活かせていないとありま

すが、改善予定、改善されたものがあれば伺い

ます。 

 

 

① 全庁的なデジタルスキルの底上げとして各職責

において人材像を示していますが、この人材像

に到達するための程度の期間が必要と見込んで

いるか伺います。 

 

 

② スキルの底上げに向けた取り組みの中で、実施

案は各年度で計画予定としていますが、今年度

の計画について伺います。 

 

 

① 業務デジタル化推進委員の育成に各部 1名程度

（庁内 10名程度）とありますが、現在の状況を

伺います。 

 

 

② タスクフォースを構築したその狙いを伺いま

す。 

 

 

③ デジタル人材の育成により業務改善・行政改革

を推進するとしているが、この取組の中でポイ

ントとなるのは、庁内での意識を改革すること

だと考えますが、その点についてどのように取

り組まれるのか伺います。 
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２． ごみ焼却施設の安全な

管理及び業務について 

 

（１）葛生清掃センター焼却

炉１号機の故障につい

て 

 

 

 

 

（２）みかもクリーンセンタ

ー及び葛生清掃センタ

ーについて点検及び修

繕について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 故障を発見するまでの経緯について伺います。 

 

 

② その後通常業務に戻るまでの間の対応を伺いま

す。 

 

 

① 各清掃センターおいて現在修繕が必要なものに

ついて伺います。 

 

 

② 点検体制について当局の考えを伺います。 

 

 

③ 近年の修繕費用とその傾向について当局の見解

を伺います。 

 

 


